



Yogya Merengkuh Kembali Adipura


■ Haryadi Ajak Warga Budayakan Kebersihan

YOGYA, TRIBUN - Kota Yogyakarta akhirnya bisa meraih piala Adipura untuk kategori kota besar. Penghargaan tersebut diperoleh setelah empat tahun sebelumnya gagal mendapatkannya. Selain Adipura, SD Giwangan Kota Yogyakarta juga memperoleh penghargaan sekolah Adiwiyata.

Perayaan perolehan penghargaan ini dilaksanakan dengan kirab yang dilaksanakan dari Dinas Lingkungan Hidup (DLH) Kota Yogya menuju Jalan Solo, Jalan Margo Utomo, Jalan Mallobo Jalan Senopati hingga Balai Kota. Kirab ini didukung oleh beberapa komunitas dan juga kesenian.

"Adipura ini adalah usaha Pemkot bersama masyarakat dalam mewujudkan kebersihan kota. Sekarang tugas kita adalah bagaimana mempertahankan dan mendapatkan penghargaan itu kembali di tahun mendatang," jelas Wali Kota, Haryadi Suyuti, usai kirab Adipura di halaman Balai Kota setempat, Kamis (3/8) sore.

Dia mengingatkan agar masyarakat di Kota Yogya semakin sadar pada kebersihan lingkungan dan menjaga kelestarian lingkungan.



Sekarang tugas kita adalah bagaimana mempertahankan dan mendapatkan penghargaan itu kembali

Haryadi mengatakan, kebersihan itu sudah menjadi tugas masyarakat dan pemerintah untuk mewujudkan tata kota yang lebih baik dan bersih.

Selain itu, Haryadi juga mengapresiasi keberhasilan SD Giwangan memperoleh penghargaan sekolah Adiwiyata Mandiri tahun 2017. Dua penghargaan yang diperoleh pada tahun ini diharapkan bisa menjadi acuan untuk memperoleh Adipura Kencana.

"Kami berharap keberhasilan SD Giwangan dalam meraih penghargaan ini juga bisa diikuti oleh sekolah yang lainnya. Ini bisa dilakukan dengan berbagai inovasi untuk melestarikan lingkungan," paparnya.

Haryadi menyampaikan, pembelajaran di sekolah juga harus banyak didukung dengan wawasan lingkungan. Sehingga, tidak melulu pembelajaran yang sifatnya akademis semata. "Siswa harus dipupuk untuk bisa melestarikan lingkungan sejak dini," ujarnya.

Kepala Dinas Lingkungan Hidup (DLH) Kota Yogyakarta, Suyana mengingatkan dengan perolehan Adipura ini harus diikuti dengan budaya menjaga hidup sehat dan bersih. Setiap rumah tangga pun harus membiasakan untuk mengolah sampah sejak dalam rumah tangga.

Tantangan yang saat ini dihadapi adalah pengelolaan sampah. Selain itu juga kebiasaan untuk membuang sampah pada tempatnya," ujarnya.

Suyana menyoroti beberapa pasar yang memiliki tempat pengelolaan sampah yang terbatas. Idealnya, lanjut Suyana, tiap pasar memiliki tempat pengelolaan sampah sendiri. Tapi hal itu terkendala dengan tempat pasar yang terbatas.

Selain itu, status Kota Yogya yang menjadi tujuan wisata akan menjadi tantangan tersendiri untuk pengelolaan sampah. Banyaknya wisatawan itu akan membawa banyak sampah di Kota Yogya, di sisi lain jumlah tenaga petugas kebersihan sangat sedikit.

"Ini yang memang perlu

1. DLH

✓ Positif

✓ Segera

✓ Untuk diketahui

Tindak Lanjut

Untuk Ditanggapi

Untuk Diketahui

Jumpa Pers

.....
 Kepala

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Lingkungan Hidup	Positif	Segera	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 03 Oktober 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005